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一般質問や予算・決算審査での質問や視察、その他の活動について、活動レポート「Satokoji File 
NO.1」とパワーポイント、そしてiPad（タブレット端末）を使って報告させていただきました。雨の中、
多くの皆様にお集まりいただきました。誠にありがとうございます。

市議会議員となって以来3年間の活動報告を行いました。
今後も各地域で定期的に報告会を開催していきます。

福生「生きがい都市」宣言！

サトコジファイル

福 生 市 議 会 議 員

佐藤こうじ
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羽村市で発生したパラシュート一部
落下の報告を受け、副委員長を務め
る横田基地対策特別委員会で米軍
横田基地に対して文書により、再発
防止に関る要請を行うことを決定し
ました。今後も安全な運用を強く求
めて行きます。要請文の内容は市の
ホームページをご覧ください。

横田基地内にある託児所を訪問し、
今後の福生本町保育園との交流につ
いての意見交換を行いました。関係
各位のご協力をいただきながら、本
町保育園をきっかけに民間レベルで
の交流の輪を広げていくため尽力し
ていきます。

副委員長を務める横田基地対策特別
委員会で三沢市・三沢基地を視察し、
福生市との基地対応の差異を実感しま
した。研修内容を参考に今後の基地
対策にさらに力を入れていきます。報
告書は市議会のホームページで、所感
は佐藤こうじオフィシャルホームページ
でご覧いただけます。

民間レベルでの交流を積極的に！

横田基地内の託児所
との意見交換

今後の基地対策について意見交換

副委員長として
三沢市、三沢基地を視察

市民の暮らに安心・安全を！

横田基地に再発防止
を要請要  請

保  育

視  察



福生「生きがい都市」宣言！

防  災

公 園 の管 理 に係る民
間 活力導入 調 査 につ
いて報告書がまとめら
れました。平成29年3
月定 例 会 にお ける公
園 行 政 についての 一
般 質 問 で 取り取り上
げ た内容が一つの形
となりました。

公  園

法 務大臣より委 嘱を
受け保 護司となり新
人 研 修 を 受 け ま し
た。社会の一員として
再出発をする方の 後
押 し は もちろ ん 、地
域と協力し犯罪予防
活 動 に力を入れてい
きます。

防災食育センターが視
察受け入れを開始。福生
市内小中学校のPTAや
地域の方々だけでなく、
他市からも多くの視察団
を受け入れる予定です。
施設説明の動画はとて
もわかりやすい内容で
した。今 後 も防 災や 給
食に関するみなさんの
声を市政へ届けます。

地域と協力し犯罪を生まない社会へ！

保護司として地域のために研  修

保護司会の一員として
「社会を明るくする運
動」に参加し、福生駅
自由通 路で犯 罪 や非
行 防止 活 動 へ のご 理
解とご協力を呼びかけ
ました。福生二中の生
徒会と有志の皆さんも
参加。熱心にご協力い
ただきました。

市民の皆さんが安心できるまちづくり

「社会を明るくする運動」に参加

第5期総合計画を策定
するにあたり市民を対
象としたFUSSAワール
ドカフェ※が、もくせい
会 館で 開 催され 、私
も参加いたしました。
施策の策定過程にお
ける市民参加の重要
性を訴えていきます。

第5期総合計画策定に向けて

ワールドカフェで市民の声を

防災や給食に関する保護者の声を市政に！

防災食育センターを視察
市民の憩いの場 さらに充実！

公園行政の新たな施策展開へ

「福生・横田基地交流 
クラブ」の定 期 総会・ 
懇親会に出席。第374 
使命支援群のトム・デ 
ファジオ副司令官との 
意見交換を通じ、福生
駅 東口 飲 食 店 街パト
ロール への 継 続 支 援
を要請いたしました。

横田基地副司令官と意見交換

防犯パトロール支援継続へ基  地

※ワールドカフェとはカフェのようなリラックスした雰囲気の中で参加者同士が共通のテーマに
　ついて、気軽に自由に会話ができるように考案された話し合いの形式です。

協  働 防  犯
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佐藤こうじ
プロフィール

1968年、東京都日野市生まれ。
日野市立第二小学校、日野市立第一中学校、
東京都立南多摩高校、中央大学法学部卒。

小学生時代・・・カブト虫・クワガタや魚獲りに明け暮れる。
中学生時代・・・卓球部所属（市や地区大会で優勝！）
高校生時代・・・卓球部と体操部に所属。ロックバンド結成。
大学生時代・・・法学、政治学を学び、政治学のゼミに所属。

誕生〜学生時代

職歴〜現在

カラオケ、卓球、読書（社会科学系等
の本をよく読みます。漫画も好きです！）

地方自治は民主主義の学校
である（J.ブライス）

生年月日・血液型 趣味 特技 政治観

福生市本町町会 顧問
社会福祉法人不動福祉会 理事
（すみれ保育園・本町保育園・熊川保育園）

処人藹然（しょじんあいぜん）
「人と接するときには和やかな
態度で接すること」

家族 地域活動 座右の銘佐藤こうじ後援会 事務局
TEL / FAX 042-849-2196

koji.sato.off ice@gmail.com

討議資料

佐藤こうじ
Facebookページ

市議会議員は
毎日何をしているのか
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保険会社、繊維業界紙新聞記者、予備校講師、家業の建築業（型枠工事／2級
建築士）を経て、2015年4月、福生市議会議員に初当選。市民の皆さまのご期待
にお応えするべく、毎日奮闘中！

佐藤こうじ
 Off icial Web Site

http://www.koji-sato.info/

佐藤こうじ 福生

福生生まれの妻（介護福祉士）、
大学生の長男、高校生の次男、
中学生の長女との5人暮らし

1968年10月28日（さそり座）
O型

　8月に本町会館で市政報告会をさせていただきました。その際、ご挨拶いただい
た、あきる野市の子籠敏人議長のお言葉がとても印象的でした。以下、引用させ
ていただきます。
　『これからの時代、人口も減っていきます、お金もない中で、やらなければなら
ないこともある、維持しなければならないこともある、市民の期待もある。その中
で、これからの基礎自治体を担う議員は、自分のまちだけ見ていればいいという
ものではない。周辺のまちの取り組みもみて、一緒にできることがあるかもしれな
い、一緒にやればもっと良くなるかもしれない、一緒にやればコストもかからない
かもしれない。そうしたことをシッカリ見ている議員は必要だ』
　自治体の連携を進めていくには調査研究はもちろん、信頼に基づいてお互い
にコミュニケーションをとり、議論していくことが大切です。今後も研鑽を
積み、有力な若手議員との連携を進めていきたいと思います。

6 月議 会
一 般 質 問

6月議会で「障害者施策」「生涯学習」について、それぞれ地域共生社会
の実現、生涯学習社会の形成等の観点から一般質問を行いました。

障害者施策について
●障害福祉計画の基本的な考え方と関係機関との連携について
●障害の理解と合理的配慮の推進について
●社会参加の促進と就労支援について
●福生市の障害者雇用について

生涯学習について
●生涯学習社会の形成について
●学校・家庭・地域の連携による生涯学習の基礎づくりについて
●多様な学習活動の展開・ネットワークの整備について
●生涯学習推進体制の整備について

福生市のために、周辺自治体との連携も視野に。
Satokoji C

olumn

コラム


	P1
	P2
	P3
	P4

